

“ El Anuncio del Reino de Dios ”...



DEL EVANGELIO SEGÚN - S. LUCAS - :

*«Jesús convocó a los Doce y [...] los envió a proclamar el reino de Dios y a sanar a los enfermos [...],
Fueron entonces de pueblo en pueblo, anunciando la Buena Noticia y curando enfermos en todas partes.»
(Lc 9, 1-2.6)¹*

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Señor danos la Gracia de ser poderosos anunciadores del Reino de los Cielos y buenos portadores de alegría, porque para nosotros a tal respecto: “¡Un Cristiano sin la alegría, sería como una caña de pescar, sin el cebo!”. (cf. SLC, p. 83)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de anuncio, así dice Papa Pio XI: «Un predicador que no se esfuerza de confirmar con el ejemplo de la vida la verdad que anuncia, destruiría con una mano lo que edifica con la otra».
(PIO XI, Carta Enc. Ad Cattolici Sacerdotii, II, 4)

¹ Biblia sitio web del Vaticano

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

- 1 Padre Nuestro ...
- 5 Ave Maria ...
- 1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...
- Oh Jesús mío, perdónanos ...
- María, Reina de la Paz ...
- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...